

## 2019-2020 つながりは出会いから 出会いに感謝

### 会長挨拶



2019-2020 年度  
大宮ロータリークラブ会長  
櫻井義久

10月24日の世界ポリオデーに合わせたポリオ根絶サッカー例会はあいにくの台風のため中止となりました。一方、第3グループによるポリオ根絶チャリティボウリング大会および合同例会は、多くの皆様に参加して頂き大変盛り上がり、記憶に残るような世界ポリオデーとなりました。また土曜日は、大宮区民ふれあいフェアに第3グループでブースを出し、ポリオ根絶を印刷した300個の赤い風船とパンフレットを配り、先週の日曜日10月20日はローターアクトクラブとともに、大宮フリーマーケットに参加しました。売上金は全額ポリオに寄付をさせていただきます。

このように今月はポリオ一色でしたが、ロータリーでは、10月は経済と地域社会の発展月間で、日本においては、同時に米山月間でもあります。経済とは少し関係ありませんが、大宮ロータリークラブは、地域社会及びグローバルな事業として、毎年エコボールプロジェクトを実施しています。しかし残念なことに、この事業の効果は検証されておりません。さらにマンネリ化もし、大部分を大宮アルディージャさんに任せっきりになってしまっている、という問題があります。こういった現状を考えると、エコボールはそろそろ見直す時期に来たようにも感じております。延期となったポリオ根絶サッカー例会の再検討とともに、エコボールについても皆さんとともに考えたいと思います。

### お客様ご挨拶・各種報告



財団奨学候補生  
宮崎 紗織さん



第4回石巻野球少年団大会報告  
橋本 和久 過去の会長



RアクトFケット報告  
星野 晃一郎 委員長



書損じハガキ協力願い「ロータリーの友」記事紹介  
山本 和保 委員長



「ロータリーの友」記事紹介  
小坂 良二 副会長

### 卓話



米山交換留学生  
Giacomo Aparoさん

「故郷モディカと『コインロッカーの研究』の紹介」  
イタリアでは日本というと、芸者・富士山・空手・忍者の4つぐらいしか未だに出てこないで、ステレオタイプでない日本を紹介したいと思いました。  
イタリアにはコインロッカーはなく、もしあったとしても盗まれるか壊されてしまいます。日本の都会では駅が生活の中心をなしていて、その駅の近くにあるコインロッカーが日本の芸術メディアでどのように表現されているのか、海外からあまり目を向けられていない部分を分析したいと思いました。そのきっかけは、村上龍の「コインロッカーベイビーズ」を読んだときで、小説の中でコインロッカーが特別な意味を与えられていると知りました。



Y字型に広がる街並み



コインロッカーは、2人の新生児が2度目に生まれた子宮であるかのように描かれている。



私の出身のモディカは、シシリア島にある町で、「はだか岩」という意味があります。昔は丘の上に人々は住んでいましたが、今は渓谷に住んでおり、Y(イブシロン)型に町が広がっています。家々は接近していて、小さな路地が沢山あります。とても暑い地域ではありますが、冬には雪が降ることもあります。  
町にある教会は全てバロック様式で、約100棟ありとても大切にされていて、世界遺産にも登録されています。



 再会に感謝!



司会 土井信也会員  
出席率報告 鈴木幹央会員  
ニコニコ報告 田中康之会員

当日	例会	会員数	出席者数	出席率
10月30日	第3150例会	75 (68名)	43名	63.24%

例会案内

2019年11月9、10日(日) 地区大会(越谷コミュニティセンター他)  
2019年11月21日(木) ポジョレー例会(メカルド・デル・プエルト)

 スマイル報告

- 宮崎紗織さん、ようこそ。
- 宮崎紗織さん、今週も来て下さってありがとうございます。
- ジャコモ君、卓話・自己紹介ありがとうございます。 櫻井 義久、岩井 良彦、岩崎 彰、岸 聡、中川 高志、齋藤 守毅、田中 康之、岩田 尚明、山本 和保、小林 憲樹、内藤 考三
- ジャコモさん、頑張って。
- ジャコモさん、卓話お疲れ様です。
- ジャコモ君、チャオ。日本語上手になりましたね。グラッチェ!
- イタリアの英雄ジャコモ君、万歳!!
- ジャコモさん卓話楽しみです。
- ジャコモ君、これから日本とイタリアの懸け橋になって下さいネ!
- ジャコモ君、ようこそ。
- 米山記念奨学生ジャコモ・アパーロ様、大宮ロータリークラブへようこそ。
- ジャコモ君宜しくお祈りします。
- ジャコモ君、卓話すばらしかったです。研究がんばって下さい。
- 土井さん、司会ありがとうございます。 櫻井 義久、齋藤 守毅、栗岡 宏治、辻本 恵太、
- 土井さんご苦労様です。
- 土井さんスマイルありがとう。
- ポリオ根絶サッカー例会が中止となり、ご協力をして下さった皆様、大変申し訳ありませんでした。
- 10/20 大宮フリーマーケットをお手伝いして下さった皆様、ありがとうございます。全額ポリオに寄付します。
- 10/20 ポリオ根絶チャリティバザー多数の商品ありがとうございました。
- ロータリーの友 p38.39 小林操ガバナーの「ポリオサバイバーとして」の記事に感動しました。
- 10月24日世界ポリオデー参加の皆様お疲れさまでした。
- クラブパンフレット製作にあたり、ご協力いただいた会員の皆様へ感謝申し上げます。
- 大雨の影響は皆様大丈夫ですか?アルディージャのイベントはまた次の機会によりしくお願い致します!
- 江本さん、税務調査では大変お世話になりました。ありがとうございます。
- 今年も残り2ヶ月ですね。
- 秋深く、日本料理の季節となりました。 清水 啓生
- 妻の誕生日祝いの花、結婚祝いのワインありがとうございます。 川島 利雄
- 花俣秀幸幹事、ご報告、奉仕ありがとうございます。 粟井 邦彦
- 年内消滅ポイント消化の為だけに、昨日、はとバス一人旅で旧吉田茂邸 出居 貞義
- と一度行って見たかった白洲次郎の武相荘へ。のんびりのつもりが逆に 福島 謙二
- 疲れました。年取ったなあ。

10月30日の合計金額 56,000円  
累計金額 837,684円  
ご協力ありがとうございました!